

Protokoll der Sitzung des Pfarreirates St. Christophorus vom 25.08.2020

Dauer: 19.30 – 21.50

Ort: Pfarrheim St. Johannes

Anwesende: Nina Böckenbrink, Ruth Dellwig, Martin Döpker, Mareike Gerundt, Jutta Göstenkors, Cornelia Hische, Manfred Hojenski, Pia Kemmler, Katrin Kerzel, Josef Meinke, Andrea Milde, Klaus Niemann, Benedikt Rottmann, Marianne Schäper-Mürmann, Mechthild Stengl

ProtokollführerIn: Klaus Niemann

| Thema | Ergebnis (Verantwortliche) |
|--|---|
| 1. Impuls | <ul style="list-style-type: none"> • Martin Döpker: Vom Brennen und Knistern des Geistes. • Manfred Hojenski wird verabschiedet. |
| 2. Ökofaire Gemeinde <ul style="list-style-type: none"> • Besprechung und Erläuterung der Selbstverpflichtungserklärung • Beschlussfassung über die Selbstverpflichtungserklärung | <ul style="list-style-type: none"> • Eine vorformulierte Selbstverpflichtungserklärung (s. Anhang) wird von Mitgliedern des Sachausschusses „Bewahrung der Schöpfung“ vorgestellt und Nachfragen dazu beantwortet. • Es gibt keine Änderungen der Vorlage. Die vorformulierte Selbstverpflichtungserklärung wird einstimmig angenommen. |
| 3. Pastoralplan <ul style="list-style-type: none"> • Blick auf die Ergebnisse der Klausurtagung im März 2020 • Bildung einer Redaktionsgruppe | <ul style="list-style-type: none"> • Marianne Schäper-Mürmann fasst die Ergebnisse der Klausurtagung zusammen. • Andrea Milde ergänzt dies durch das Beispiel, dass in Stockum ein Treffpunkt/Anlaufstelle/Repair-Café für Interessierte (Erwachsene, Senioren, finanziell Bedürftige und/oder Geflüchtete) stattfinden soll. • Für die Redaktionsgruppe melden sich Ruth Dellwig, Mareike Gerundt, Martin Döpker und Katrin Kerzel. |

| | |
|--|---|
| | |
| <p>4. Verschiedenes</p> <ul style="list-style-type: none"> • Berichte aus den Ausschüssen • • • Bericht aus dem Kirchenvorstand | <ul style="list-style-type: none"> • Katrin Kerzel berichtet von einem gelungenen Gottesdienst des Sachausschusses „Gemeinde live“ zu Maria Himmelfahrt. • Benedikt Rottmann verkündet den Termin zur konstituierenden Sitzung des Sachausschusses „Digitale Pastoral“ am 8.9.2020. Er stellt Beispiele bereits existierender Aktivitäten vor. • Josef Meinke berichtet. |

Nächste Sitzung: 07.10.2020 um 19.30 Uhr im Pfarrheim Maria Frieden